



# Vernetzen und gestalten.



## Fachvorträge, Netzwerken und Experimentieren

### Die 12. Kieler StiftungsGespräche im musiculum

Nach der zweijährigen Corona-Pause hieß es wieder „Vernetzen und Gestalten“. Stifterinnen und Stifter sowie Vertreterinnen und Vertreter aus Stiftungen, Vereinen und Verbänden trafen sich am 22. November 2022 auf Einladung der Stiftergemeinschaft der Förde Sparkasse im musiculum in Kiel.

Alexandra Hebestreit vom Ehrenamtsbüro netteKieler gab einen Überblick über die aktuelle Situation des Ehrenamts und zeigte Handlungsfelder sowie Lösungsansätze auf. Dieses griff Dr. Richard Nägler von der Hermann Ehlers Stiftung in seinem Vortrag auf und berichtete über die Ergebnisse eines durchgeführten Projektes zur Stärkung des Ehrenamtes. Aus aktuellem Anlass fasste Jörn Butenschön von der rt Revision + Treuhand GmbH & Co. KG in seinem Vortrag den Stand der ab 2023 gültigen Reform des Stiftungsrechts zusammen.

Anne Hermans, Geschäftsführerin des musiculum, berichtete über den Auftrag und das Wirken des musiculum als Lern- und Experimentierwerkstatt für Kinder und Jugendliche. Sie lud alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein, sich mit ihr auf einen experimentellen Rundgang durch die Räume des musiculum zu machen. Alle hatten die Möglichkeit, jedes Instrument auszuprobieren und aus dem angekündigten Rundgang wurde eine intensive Ausprobierstunde und somit der vielgelobte Höhepunkt des Abends. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer genossen bei einem kleinen Imbiss den Kontakt und den Austausch miteinander. Neue Ideen entstanden und alte Bindungen wurden wieder gefestigt.

